
Du bist nicht alleine, ein Mensch steht Dir immer an der Seite.

Du bist nicht alleine, ein Mensch steht Dir immer an der Seite. Was dieser Satz bedeutet wurde mir vor einiger Zeit klar. Ich 

dachte immer, ich sei alleine, es sei keiner da der mich versteht. Vor einiger Zeit wurde mir klar das dies eine falsche 

Sichtweise war von mir. Es gab Ihn immer! Den Menschen der egal was ich fühlte, mit mir fühlte. Er freute sich wenn ich mich 

freute. Er trauerte wenn ich trauerte. Er lachte mit mir, er weinte mit mir, er kämpfte mit mir. Das was ich anderen Menschen 

oft vorwarf, das Sie mich als „Selbstverständlich“ ansahen, das Sie mich nicht wertschätzten, das Sie mich nicht ernst nahmen….über 

die ich mich beschwerte Sie würden mein Leben eher schwieriger gestalten als es mir leicht zu machen. Dieses alles tat ich 

auch unbewusst dem einen Menschen an, der nie von meiner Seite wich. Ich misstraute ihm, ich verleugnete ihn, ich belog 

ihn, ich sah ihn als „Selbstverständlich“ an. Im Endeffekt brauchte ich mich nicht zu wundern, das auch er sich immer weiter von 

mir entfernte, weil ich ihn so oft enttäuscht hatte.

Aber ich denke, jeder hat eine zweite Chance verdient. Ich werde ihm als erstes danken, das er immer für mich da war. Ich 

werde ihn wieder Wertschätzen und ihm den Respekt entgegenbringen den er verdient. Ich werde ihn ernst nehmen und ich 

werde wieder mit ihm Lachen, mit ihm weinen und werde wieder beginnen, mich mit ihm zu freuen. Ich werde ihn nie wieder 

im stich lassen! Ich werde ihn wieder lieben!

Ich werde wieder mit Ihm Glücklich werden, weil ich weis das er da ist! Es wird mich Kraft kosten und es wird mich vertrauen 

kosten, aber Ihm kann ich vertrauen.

Auch dieser Mensch wird mir wieder vertrauen, er wird sich wieder mit mir freuen und wir werden wieder die Freunde von 

einst werden! Wir lebten ein ganzes Leben mit einander und wir werden es akzeptieren das wir uns brauchen. Auch werden 

wir uns wieder lieben, denn geliebt haben wir uns immer schon, wir haben nur vergessen es uns auch zu zeigen. Aber das was 

man vergisst, kann man wieder finden, man kann es wieder lernen und mit der Zeit auch wieder der werden der für uns der 

beste Freund auf Erden ist.

Wer dieser Mensch ist von dem ich schreibe?.....Nun, ich schreibe über mich selbst, denn nur wenn ich mir selbst wieder näher 

komme, kann ich mir selbst wieder treu sein und werde mir selbst vergeben können um wieder der zu werden, der ich einst 

gewesen bin.

Joerg H.Sauer
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